
   第１回選挙管理委員会がありました  
 

 今日は第１回選挙管理委員会がありました。７月４日の「校長室から」でお知らせした

ように、生徒会選挙に向けて、動き出しています。 

 今日の選挙管理委員会では、役割分担や仕事内容・今後の日程確認などをしました。来

週には早くも立候補者受付があります。選挙は始まっていると言っても過言ではありませ

ん。実際、１､２年生の各クラスでは立候補の意思表示をしている生徒がおり、まずはクラ

スで決意表明をするようになっています。 

 第３８期生徒会がどのようなカラーになるのか、今後の活動が楽しみです。 

 

 

 

 

 

 

 


